



## **Audi A3, fabricación desde 1997**

### **El motor de arranque se pone en marcha, el interruptor de encendido no retrocede.**

Si en estos vehículos se observa que el interruptor de encendido no retrocede después de arrancar y el motor de arranque sigue en marcha, el interruptor de arranque puede ser la causa. Si se rompe el conmutador de arranque del interruptor, la cerradura de encendido queda bloqueada en la posición de arranque y no gira.

Para subsanar este fallo hay que sustituir el interruptor de encendido, y revisar el motor de arranque, que tendrá que ser sustituido en caso de presentar daños.